



El socialismo del señor Alba

(Cuando es ministro de Hacienda el señor Alba, parece que Dios ha venido a ver a los burgueses.)
«El Liberal» de Madrid

No ha estado de más el tirón de lengua que el señor Cierva ha dado a la concentración.

La divergencia de criterio en cuestiones fundamentales ha quedado evidenciada y además se ha logrado que el país sepa, que solo está la uniformidad de la conjunción en lograr el poder bajo la tutela de Alhucemas.

Es la única y terminante declaración que en nombre de los concentrados ha hecho el señor Alba.

No debe constituir para nadie una novedad tal declaración, si se tiene en cuenta quien la hace y en los momentos en que la hace; pero ello es un bien, porque, como declamamos estos días pasados, estamos en tiempos de realidades y la política tiene que encuadrar en moldes distintos si hemos de seguir la natural evolución del mundo y las corrientes políticas de Europa.

Por eso no es de extrañar que periódicos tan anticlericales como «El Liberal» de Madrid, se muestre conforme con esa actuación del Sr. Cierva y estime justificado lo que se obliga a los prohombres de la conjunción, a hablar claro dentro del Parlamento.

Están tan desacreditados esos procedimientos de los mitines, cuando no se lleva a ellos más que tópicos y lugares comunes del año de la nanita, que los que piensan a la moderna, por muy distantes que sean sus juicios para las soluciones prácticas, convienen en que esas campañas populares solo serán productivas cuando se lleve un verdadero programa con sana ideología y con soluciones concretas para los grandes problemas nacionales.

Hablar ahora de la libertad de conciencia, de la secularización

de los comentarios de la reforma constitucional, es una inocente candidez que hubiera quizá satisfecho a nuestros abuelos del siglo XIX.

Mostrarse socialista furioso, entonar un canto a la masa y decir que el porvenir del proletariado, solo por contrariarse su favor, para luego ser el instrumento de la burguesía, es sencillamente una comedia, cuyo valor se aproxima en el Parlamento más que en ninguna otra parte. Precisamente se trata de Alba, un político que ha dado origen a todas las suspicacias y todas las interpretaciones de dudoso valor para el único político que precisamente por una corriente adversa de opinión tuvo que salir a la prensa para justificar los medios que le han permitido acumular las riquezas que posee.

¿Cuál será el concepto público que merece la actuación del señor Alba, cuando periódicos tan poco sospechosos como «El Liberal» de Madrid dice como término del juicio que le merece el debate parlamentario, lo hemos copiado al principio?

En menos palabras no se puede hacer un juicio más duro ni que mejor exponga la burda comedia que la concentración y de un modo singular el señor Alba vienen representando.

De modo que los que creían que el debate promovido por el señor Cierva era un debate muerto, se habrán convencido que ha tenido una eficacia extraordinaria; pues no solo ha hecho la disección de ese extraño maridaje sino que dentro y fuera del Parlamento ha quedado flotando, la ambición de mando como único punto de coincidencia entre los sectores que forman la conjunción.

un perfecto gentleman que sepa hacerse bien la corbata.

Pero el odio de Mistress Arbuthnot hacia aquel Lord estrado y flemático, le lleva a descubrir la verdad a su hijo en un momento en que va a castigar la osadía de aquel.

Y termina la obra rechazando Mistress Arbuthnot las proposiciones de casamiento de Lord Illingworth, que es en realidad «un hombre sin importancia».

Carmen Cobesa desempeñando el papel principal estuvo hecha lo es, una de las primeras figuras de la escena española. El telón alzó muchas veces ante los aplausos del público.

Francisco Lopez Silva admirable en su papel de Lord Illingworth y muy bien Luis Torrecilla en el de Gerardo.

Los demás contribuyeron al éxito de la obra.

JOAO D'AVEIRA

Tiro Nacional

Representación de Murcia

Tiradas de fusil para el domingo 28 de Mayo

De nueve a doce de la mañana. Tiradas a 500 metros sobre pello cautivo.

Murcia 27 de Mayo de 1922. LA COM SION.

El abastecimiento de aguas

COMUNICADO

Sr. Dr. de EL TIEMPO.

Muy señor mío: Suplico a usted encarecidamente publique en el diario de su digna dirección, la siguiente carta, por cuyo favor quedará agradecido su afectísimo amigo S. S.

q. e. s. m.
Adrián Viudes

Murcia 27 de Mayo de 1922

Sr. D. Antonio Clemares Valero.

Mi querido amigo: Me veo esta mañana sorprendido, al leer en la Prensa local, la reseña de la Sesión de ayer en el Ayuntamiento y como en ella parece ser que se hicieron falsas afirmaciones y hubo amenazas de arrancar caretas para destapar la cara de los que se llaman murcianos sin serlo, me creo en el caso, por ser uno de los procuradores asistentes a la reunión de la mañana, a darme por aludido y ante el temor de ser desenmascarado sufriendo el fallo de la opinión murciana, requiero tu ayuda como amigo entrañable y experto abogado, para que tomes mi defensa, para a ti te consta que desde que requeriste mi concurso como procurador de la acequia de Beniján, lo has tenido cumplido, por ser, en primer lugar que con el proyecto de abastecimiento provisional aprobado por ti y con las garantías que sucesivamente has ofrecido, no se causaba perjuicio a los regantes de la acequia de Beniján y por considerar que el problema del abastecimiento de aguas en Murcia es de urgentísima necesidad. Si quieres convenirte de mi sinceridad date un paseito por frente a mi casa.

Sabes muy bien que desde hace dos meses estoy procurando hacer entre los regantes de la parte baja de la acequia, una opinión favorable, deshaciendo infundios que perjudicaban al proyecto y al amigo y lo hacía por justicia, aun exponiéndome a sufrir el enojo y el recelo de quienes me habían honrado con su representación.

Por eso no vuelvo de mi asombro al leer en los periódicos y al escuchar juicios emitidos después de la Sesión, que los Procuradores de Beniján nos oponíamos a la sustracción de las aguas que demanda Murcia, aun después de aumentarse el caudal en una porción mayor a la demandada.

Es cierto que, o por no entender nuestras palabras, o porque las amarguras del cargo y la natural impaciencia tenían ayer tu ánimo exaltado, hubiste de manifestar tu disgusto en forma algo destemplada, porque te hicimos algunas observaciones, a mi entender completamente razonables, pero no recuerdo y apelo a tu testimonio y el de los demás señores Procuradores concurrentes, que se hiciera por nuestra parte obstrucción ni que nos opusiéramos a la captación de aguas, si no se hacía esto o lo otro.

Recuerda bien. Leimos el informe del ingeniero don Ricardo Lopez, perfectamente razonado y que nos dejó convencidos de que modificando anomalías existentes en tomas superiores a la de Beniján se aumentaba el caudal el cauce mayor, creo que en 114 litros por segundo. Pero, en junta a la toma de Beniján tiene su

toma por donde la de Barrea y se lleva esta cuatro quintas partes del caudal actual pedimos los procuradores de la acequia de Beniján, únicos, claro está, a quienes nos interesa, que completara el informe don Ricardo Lopez sobre el medio de repartirnos proporcionalmente este aumento, contribuyendo también, en la debida proporción al abastecimiento de Murcia. No era una exigencia, era una súplica que podía haberse atendido y que solo a una autoridad de la competencia reconocida del señor ingeniero que nos ocupa, tocaba juzgar si ello era posible sin tener que variar todas esas soleras de que ayer se habló en el Ayuntamiento.

Conste pues, que por parte de los procuradores de la acequia de Beniján, no ha habido ni habrá esa oposición sistemática con que ha querido acusarnos para conseguir unos aplausos, pero conste también que aun en el caso de que la oposición hubiese existido, por ser honradamente, equivocados o no, que había a guisa perjuicio para el heredamiento que representamos, ello no hubiera sido nunca motivo de censuras ni de falta de amor a Murcia: que murcianos somos los que bebemos y los que regamos.

Perdona la publicidad de esta carta pero he creído preciso desvirtuar públicamente lo que públicamente se ha dicho y como supongo merecer de nuestra amistad y de la mutua consideración que todos nos demos una aclaración pública también de las alusiones vertidas en la sesión de ayer, espérala con paciencia tu afectísimo amigo,

Adrián Viudes

CÍRCULO DE BELLAS ARTES

Conferencia de don Pedro Font

El ilustre decano de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad, dará una conferencia en este Centro el próximo martes, 30 del corriente, a las siete de la tarde, disertando acerca del tema «Comentarios a la teoría de Lipps, sobre el fondo del objeto estético».

El señor Font, además de orador admirable, que tiene un sereno dominio de la palabra, del gesto y de la emoción, es profesor dotado de especiales condiciones pedagógicas para exponer y comentar.

En esta conferencia, el profesor Font, adoptará una dirección técnica y ofrecerá a sus oyentes una disertación doctrinal, a modo de lección de Cátedra. Pero no podrá prescindir de sus condiciones indiscutibles de orador que captarán la atención de los no iniciados y darán a su trabajo un interés general.

Instrucción Pública

De la Sección

Ha sido desestimada la instancia del maestro Interino de Mazarón don Pedro Moñino, que solicitaba licencia para hacer oposiciones, por el conducto reglamentario.

Al alcalde de Campos del Río se devuelve el expediente de licencia por enfermo, instruido por la maestra doña Mercedes Martí, para que la referida licencia sea visada por el señor Delegado de Medicina.

Don Manuel Hernandez, maestro de Jumilla remite instancia a

†
XII ANIVERSARIO
del señor
Don Federico Lopez-Higuera y Rubio
Interventor que fué de Hacienda
que falleció el día 28 de Mayo de 1910
R. I. P.
En sufragio de su alma se celebrarán misas desde las ocho hasta las doce, en la rectoral de Santa Catalina, mañana 29.
Su viuda doña María Marin-Baldo, hijos, hijos políticos, nietos y demás familia,
Agradecerán a sus amigos y personas piadosas lo encomienden a Dios en sus oraciones y asistan a estos cultos, anticipándole las gracias. Murcia 28 de Mayo de 1922
El Excmo. señor Obispo de Cartagena-Murcia, tiene concedidas indulgencias en la forma acostumbrada. (13)

la Dirección general solicitando ser incluido definitivamente en el escalafón.

—A la ordenación de pagos del ministerio se remite el expediente instruido por los herederos del oficial que fué de esta Sección administrativa don Alfonso Sánchez, solicitando los haberes devengados hasta la fecha de su fallecimiento.

—Don José Millán Marco, maestro de Coy (Lorca) ha sido nombrado en virtud de permuta maestro en propiedad de la escuela de niñas de Bienvenida (Albacete).

NUEVO PROCURADOR

Nuestro buen amigo el afortunado joven don Juan Rivera Muñoz, hijo del Procurador de estos Tribunales, del mismo nombre, en brillantes ejercicios celebrados en la Audiencia Territorial de Albacete, ha alcanzado honrosa calificación que le autoriza para ejercer la carrera de Procurador.

Nuestra más cordial enhorabuena al estudioso joven que hacemos extensiva a su señor padre, nuestro estimado amigo.

Alcaldía Constitucional de Murcia

Por decreto de la misma, se convoca al heredamiento de Beniján y se ha dispuesto que los interesados en el mismo celebren Junta, en esta Sala Consistorial, el día 1.º de Junio próximo, a las once de la mañana, con objeto de tratar del proyecto provisional de abastecimiento de aguas a Murcia, tomando aquellas de la expresada acequia, y medios para que ésta no sufra merma ninguna en las suyas.

Lo que se hace notorio por el presente para conocimiento de los interesados a fin de que concurran al acto, en inteligencia de que a los que no lo verifiquen les parará el perjuicio a que haya lugar.

Murcia 26 de Mayo de 1922. A Clemares.

Vida deportiva

Foot-Ball

Esta tarde tendrá lugar en el campo de la Torre de la Marquesa, el partido anunciado, entre los primeros equipos «Gimnástico» F. C. de Aguilas y nuestro «Levante» F. C.

Dada la valía de los jugadores que componen ambos equipos, es de esperar un refido encuentro, que satisfaga plenamente al más exigente aficionado.

LISCANO

SUCESOS

Heridos en riña

Ed el Hospital fueron curados ayer tarde de varias heridas leves producidas en riña, los individuos Antonio Pastor Manzano, de 18 años de edad y Juan Navarro Tudela.

Q uedaron en el benéfico centro para su curación.

Mordido por un perro

Los guardias de Seguridad han acompañado al Hospital a José Antonio Molina Trigueros, el cual fué curado de un mordisco en la pierna derecha, inferido por un perro de la propiedad de Francisco Hernández Alcaráz.

Denunciado

Francisco Lozano Rodríguez, dependiente de una Agencia, ha denunciado que en el día de ayer fué maltratado de palabra y obra por José Lopez Flores.

Fuó detenido.

Multados

La guardia civil del Palmar presenta a Antonio Sanchez Marcos por usar armas sin licencia.

Se le impuso la multa de 250 pesetas.

—El dueño del automóvil 770 ha sido multado por el gobernador con 75 pesetas, por atropellar a don Francisco Guillén en la calle de Jabonerías.

BODA

En Moratalla ha tenido lugar el matrimonial enlace de la bellísima señorita Conchita Aguilera Marin de Espinosa hija de nuestro querido amigo don J. Sualdo Aguilera Lopez, con el distinguido joven don José Ruiz de Assin y Navarro.

El nuevo matrimonio ha fijado su residencia en Cehegin.

Reciba la enamorada pareja nuestra cariñosa felicitación que hacemos extensiva a sus respectivas distinguidas familias.

Escuela Normal de Maestros de Murcia

El día 1 de Junio a las 9 de la mañana, empezarán los exámenes de Ingreso para el Magisterio y para la carrera de Practicantes en este Centro y a continuación los de asignaturas.

Los que aspiren a examinarse de Prácticas de Enseñanza presentarán en esta Secretaría la Memoria correspondiente y certificación del maestro con quien hayan practicado, extendida en papel de 3 pesetas con el visto bueno del señor Inspector.

Murcia 26 de Mayo de 1922. El Secretario, Domingo Abellan.

NOTICIAS

Casino
Esta tarde a la retirada de pago se celebrará matinee.

Gobierno Militar
Se recuerda por el presente anuncio, a los señores propietarios, que el día 30 del actual cesa la admisión de proposiciones para el concurso de terrenos en esta capital, donde ha de construirse un Cuartel para Artillería.

Maderas.
Visita este nuevo almacén de Gerardo Guirra. - Gloria, 38. - Teléfono 460. - Murcia.

En San Nicolás
Continúa el ejercicio de las Siete Palabras a las cuatro y media de la tarde, predicando hoy sobre la sexta palabra don Francisco Ballester Ubeda, coadjutor de San Bartolomé.

Estudiante aprovechado
En este Instituto provincial, luego de ejercicios brillantísimos, con Matriculas de Honor, ha terminado el tercer año de la carrera del Bachillerato, el apodado estudiante Jesús Martínez Jara, sobrino de nuestro querido compañero en la Prensa, el director de «El Liberal» don Pedro Jara Carrillo.

MERMELADAS
«BERNAL»

Misericordia y Manicomio
El lunes entran de semana los vocales de esta Junta don Fernando Ochoa y don José Miguel Navarro Abellan.

Viajeros
Anoche en el correo salió para Madrid acompañado de sus hijos don Enrique y don Julio, nuestro querido amigo el senador vitalicio don Isidoro de la Cierva.

Defunción
Ha fallecido en Pedrola (Zaragoza) el farmacéutico don Fermín Marco, padre de nuestro querido amigo el sobrestante de O. P. don Fermín Marco.

Juventud estudiosa
En el segundo curso de la carrera del Magisterio, han merecido Matricula de Honor, las bellas y distinguidas señoritas Africa y Adriana Diaz Sauri.

Defunción
Ha fallecido en Pedrola (Zaragoza) el farmacéutico don Fermín Marco, padre de nuestro querido amigo el sobrestante de O. P. don Fermín Marco.

TEATRO ROMEA
Compañía Cobena-Oliver
FUNCION PARA HOY 28 DE MAYO DE 1922
A las siete y media,
CANCION DE CUNA
A las diez en punto,
LA CHICA DEL GATO
BUTACA, 3 Ptas.; GENERAL, 0'50

Teatro Circo-Villar - Empresa Fontes -
Compañía de Opereta Puchol-Ozores
HOY 28 DE MAYO DE 1922, DESPEDIDA DE LA COMPAÑIA
A las siete y media,
UNA NOCHE DE BAILE
A las diez en punto,
LOS CLAVELES ROJOS
BUTACA, 1 00; GENERAL, 0'25.

Enviarnos a su sentida familia nuestro pésame por pérdida tan irreparable.

Círculo Católico
La misa que hoy domingo se celebra a las doce en el Oratorio de esta sociedad y el Rosario que se reza durante la misma, se aplicarán por los socios del Círculo vivos y difuntos.

En la Audiencia
No hay señalamientos hasta el próximo día 2 de Junio, a causa del desahogado de las salas.

Piniés dice que se ha restablecido la cordialidad de relaciones entre los conservadores

Por telégrafo De la tarde
Interrogado Piniés acerca de si tendrá consecuencias políticas el debate de ayer en el sentido de la reforma del Gabinete, contestó negativamente.
Añadió que lo ocurrido es que ha desaparecido un equívoco y ahora hay cordialidad de relaciones entre todos.

Boletín Religioso
Mayo 1922
DOMINGO XXVIII
San Justo, San Eudicio, San Luciano, San Emilio, San German y San Agustín.

CULTOS
En San Andrés. - El Ejercicio del mes de las Flores se hace a las cinco de la tarde, con sermón. El día 28 predicará don José Pou Fexá.
En San Bartolomé Santa María. - Solemne novenario a Santa Rita de Casia. Por la mañana en la misa de diez y por la noche al toque de oraciones.

BANCO CENTRAL
Sucursal de Murcia
Cierre de Bolsa del día 27
Interior 4 por 100 . . . 69'20
Exterior 4 por 100 . . . 85'39
Amortizable 4 por 100 . . . 87'25
Id. 5 por 100. . . 95'00
Obligaciones del Tesoro . . . 101'85

Acciones
Banco de España . . . 542'00
Tabacos . . . 227'00
Ferrocarriles
Madrid, Zaragoza, Alicante 323'50
Norte de España . . . 328'50
Andaluzes . . . 60'00
Cambios
Frances Franceses . . . 58'05
Id. Suizas . . . 64'00
Id. Belgas . . . 60'00
Libras . . . 23'15
Dollars . . . 00'00
Liras . . . 00'00
Marcos . . . 2'26
Coronas Austríacas . . . 0'00

D. Agustín Escribano

Ha regresado de Valencia donde ha pasado unos días, nuestro querido amigo el presidente de la Diputación Provincial don Agustín Escribano Guixé.

El Presidente dice que fué espontáneo en su intervención parlamentaria para que cesara la obstrucción

Por telégrafo De la tarde
Sánchez Guerra fué visitado por el general Cabanellas.

Después despachó con el Rey y firmó concediendo la Cruz del Mérito Agrícola a la Asociación general de Ganaderos del Reino.

Desde Palacio marchó al domicilio del marqués de Albuemas para informarle de algunas cosas y pedirle su concurso para las votaciones que se verificarán próximamente de algunos proyectos de interés.

Aludiendo a los comentarios de la prensa sobre el debate de ayer dijo que carecen de fundamento. No tiene idea de como actuó en el Parlamento.

Fué espontáneo porque entendió que era el momento psicológico parlamentario y lo aprovechó para dar un golpe de gracia a la izquierda y no valía la pena que por unos minutos quedara la tirantez de relaciones.

Si dos minutos antes me hubieran preguntado que iba hacer, no lo sabía.

Pasó igual que en aquella obstrucción de Cierva contra Dato. Bugallal desde la Presidencia de la Cámara intervino y cesó.

En cambio si tres días antes hubiera actuado no habiese tenido el resultado favorable que tuvo.

Después insistió Sánchez Guerra en su espontaneidad parlamentaria y recordó el caso cuando el restablecimiento de las garantías y otras.

Se habilitarán los sábados
Añadió que piensa proponer que se habiliten los sábados para celebrar sesiones, además prependerá horas extraordinarias en vista de que la habilitación del lunes ha dado gran resultado.

Cree que el lunes quedará aprobado el proyecto de Reformas Tributarias.

Por ahora no considera necesario reunir el Consejo de ministros.

Lo que publica la «Gaceta»

Por telégrafo De la tarde
La «Gaceta» publica una disposición acordada a la petición del Consejo Superior de las Cámaras de Comercio para que asuma el pliego que otorgaba el decreto de 28 de Febrero para informar con respecto a la tarifa que regula la percepción de derechos obsecucionales por los funcionarios de aduanas y disponiendo que mientras se preparan las definitivas se cobren los emolumentos que venían percibiéndose con anterioridad a dicho Decreto.

Los que han cumplimentado al Rey

Por telégrafo De la tarde
Cumplimentaron al Rey Jules Cambón embajador de Francia en España, el Obispo de Calahorra y el Secretario de la Cruz Roja Marqués de Rivera.

EL MONUMENTO A ALFONSO XII

Por telégrafo De la tarde
Se aplaza la inauguración
Ha sido aplazada la inauguración del monumento a Alfonso XII hasta que regrese la Reina Victoria de Londres, a fines de mes.

La situación política
Sánchez Guerra dice que no apoyará a ningún Gobierno afin.-Cierva afirma que el debate político todavía no ha terminado

(POR TELEGRAMA)

Siguen los comentarios
Continuaron los comentarios políticos.

Algunos consideraban que lo de ayer fué el prólogo de los sucesos que se desarrollarán al aprobarse los presupuestos.

Dice el Presidente
Sánchez Guerra declaró que aceptando el Gobierno el concurso de los afines no queda obligada a una reciprocidad.

El partido conservador ayudó con lealtad y desinterés a los Gobiernos que se formaren.

Aspira a que las actuales Cortes tengan la mayor vida posible aprobando la obra presentada y otra que irá presentando.

Cuando llegue el día de abandonar el poder dijo que no prestará ayuda a la formación de ningún Gobierno afin ni mucho menos de concentración por estar convencido de la inutilidad de las situaciones que no sean homogéneas.

Los planes parlamentarios
Respecto a los planes parlamentarios el Gobierno solo acepta la aprobación de los presupuestos, pues apelar a una fórmula sería una falta de formalidad.

Confía en el patriotismo de todos.

Teatro Circo
Anoche con buena entrada se representó la opereta «La Casta Susana» que fué muy bien interpretada por todos los artistas sobreesaliendo much. la labor de la señorita Puchol.

Hoy se despide la compañía del público murciano representándose, a precios populares, por la tarde «Una noche de baile» y por la noche «Los claveles rojos».

Mañana lunes continuará en este favorecido teatro la proyección de interesantes series cinematográficas.

Una conferencia de Romanones en la Residencia de Estudiantes

Por telégrafo De la noche
La conferencia que dará Romanones en la Residencia de Estudiantes el día 3 versará sobre el tema de «Reforma Constitucional de España».

Se referirá a la libertad de cultos, problemas de enseñanza, suspensión de garantías y facultades del poder moderador.

Suceso misterioso

Por telégrafo De la noche
La muerte de un súbdito inglés

Los periódicos de la noche publican amplias informaciones relacionadas con la misteriosa muerte de un súbdito inglés apellidado Lefevre.

Este mantenía relaciones amorosas con la princesa polaca Ladia.

Mañana o pasado se procederá por la autoridad judicial a la exhumación del cadáver de Lefevre a fin de aclarar la sospecha que existe de que haya muerto envenenado.

Contra la Princesa polaca no se ha dictado providencia alguna. No obstante ella se presenta diaria-

mente al Juzgado que interviene en el suceso.

Alrededor del asunto se han formado muchas historias folletinescas, habiéndose de otros crímenes cometidos por la princesa.

El nombre de la dama se mezcla con varios sucesos sensacionales. La princesa Nadia, tiene amistades con políticos y muchos aristócratas españoles.

El suceso tiene intrigada a la opinión que espera con ansiedad su esclarecimiento.

Regreso de heridos de Meilla

Por telégrafo De la noche
Cádiz.—Esta mañana ha llegado el vapor «Isla de Menor» procedente de Larache.

Vienen a bordo 152 jefes y oficiales y soldados, convalécientes. Estos traen las mejores impresiones respecto a la pacificación.

El citado barco ha cargado abundante material de guerra.

Sanchez, bien.
Barajas al matar el segundo fue cogido resultando con una herida en el muslo de seis centímetros de extensión y doce de profundidad. Villalta estuvo deslucido.

Córdoba
Los Mnrubes mansos.
Saleri mal.
Maera y Lalanda superiores.
Camará voluntarioso.

El conflicto minero asturiano

Per telégrafo De la noche
Sigue igual

Oviedo.—Continúa en el mismo estado el conflicto minero.

En Sama se ha celebrado un mitin, en el que se acordó persistir en la actitud observada hasta ahora.

El Comité regional y Teodomiro Menéndez alientan a los huelguistas.

ESPECTACULOS
Circo

Compañía de Zarzuela y Opereta, Puchol-Ozores.

Función para hoy:
A las siete y media, «Una noche de baile».

A las diez «Los claveles rojos».

ROMEA
Compañía de Cobena-Oliver.

Función para hoy:
A las siete y media, «Canción de cuna».

A las diez «La chica del gato».



PROGRAMA
de las Fiestas del Santísimo Corpus Christi en Granada

AÑO 1922
Desde el 13 de Junio al 25 del mismo mes. Aprobado por el Excmo. Ayuntamiento

Martes 13 de Junio

A las nueve de la noche gran Cabalgata histórica anunciadora de las Fiestas, la que recorrerá las principales calles.

Concurso de escarpatos.
Iluminación en las vías céntricas de la ciudad.

A las diez y media, concurso de Cante Jondo en la Plaza de San Nicolás.

Miércoles 14

A las ocho de la mañana Diana Militar.

A las doce, Pública de la Procesión del Santísimo.

A las cinco de la tarde, entrega de la Plaza de Bibarrambía al Excmo. Ayuntamiento.

A las seis, apertura de la Exposición de Pintura organizada por el Centro Artístico.

A las siete, inauguración de la Exposición Avícola, Vitícola e Industrial en la casa de la Alhóndiga.

A las nueve de la noche, castillo de fuegos en el Embovedado de la Carrera.

Velada en la Plaza de Bibarrambía.

Iluminación en las calles céntricas.

A las diez, adjudicación de premios a los Altres que se levanten en el recorrido de la procesión.

A las diez y media, terminación del concurso de Cante Jondo en la Plaza de San Nicolás.

Jueves 15

A las diez de la noche, Proceso en la Plaza de San Nicolás.

...y el que haya de sustituir á...

A las nueve, iluminación en los Paseos, Carrera de Genil y calles de la ciudad.

A las diez, música en los Paseos. Inauguración de las casetas instaladas en el Paseo de la Bomba, por entidades de esta ciudad. Viernes 16

A las ocho de la mañana, inauguración de la Feria Real y concurso de ganados, asistiendo una banda de música al Real de la Feria.

Fiestas en los chalets establecidos en los Paseos.

Inauguración de la Exposición de perros.

A las diez y media, misa á San Cristóbal y bendición de automóviles en el Paseo del Salón, organizada por el Real Automóvil Club de Granada.

A las cuatro, primer concurso hipico y carreras de caballos.

A las nueve, iluminación en los Paseos y calles de la ciudad.

Certamen organizado por la Real Sociedad Económica de Amigos del País.

Bailes en los chalet de la Bomba.

Música en los Paseos.

Sábado 17

A las ocho de la mañana, segundo día de Feria de ganados.

A las diez, Conciertos de Bandas en los Paseos y Plazas públicas.

A las once, reparto de pan á los pobres en la Asociación de Caridad.

A las cuatro de la tarde, colocación de la primera piedra para construir casas benéficas en el Triunfo y Grupo de casas baratas Reina Victoria.

A las cinco y media, gran fiesta benéfica en la Plaza de Toros para la Asociación granadina de Caridad.

A las nueve, iluminación en los paseos y calles.

A las diez, baile en los chalets de la Bomba y concierto por las Bandas Militares y la Municipal.

Domingo 18

A las ocho de la mañana, tercer día de Feria Real de ganados.

A las diez, música en los Paseos Real de la Feria y plazas públicas.

A las diez y media, fiesta andaluza en el chalet del Casino.

A las cuatro de la tarde, corrida de toros de la ganadería del Marqués de Villamarta, para Chiusolo, Lalanda y un sustituto de Varellito.

A las nueve de la noche, iluminación en los paseos y calles.

Conciertos de Bandas Militares.

A las diez, concierto en el Palacio de Carlos V. por la Orquesta Sinfónica que dirige el Maestro Fernández Arbós.

Lunes 19

A las once de la mañana, misa de campaña.

A las once y media, Parada Militar.

A las cuatro de la tarde, con-

AUTOMOVILISTAS Estación de Servicio de baterías Willard

Taller especial de Reparaciones de baterías de acumuladores, dinamos, magnetos e instalaciones eléctricas

Cuadro de Carga

Grandes existencias de baterías de acumuladores y piezas de recambio.

Agentes exclusivos: Garage Internacional de SUCESORES RAMON SERVET MURCIA

CEMENTO ARMADO

Terrazas, pisos, depósitos, conducciones de aguas, etc. etc.

Antes de decidirse por otra construcción consulte precios a

BRUGAROLAS Y COMPAÑIA

Sociedad, 10 Murcia Teléfono, 163 Sección técnica a cargo del Ingeniero Caminos don José Brugarolas.

cierto de Bandas en la Plaza de Toros.

A las cinco, Concurso de Tiro Nacional.

Fiesta de Aviación en el Hipódromo de Armilla.

A las diez de la noche, Kermes en el Campillo.

Concierto por la Orquesta Sinfónica en el Palacio de Carlos V. Iluminación en los paseos y calles.

Conciertos por las Bandas Militares.

Martes 20

A las diez de la mañana, inauguración oficial del Aerodromo militar.

Campeonato de Fútbol. A las once, clausura de la exposición de perros.

A las tres de la tarde, Carrera de caballos y Concurso Hipico.

A las cuatro, Concurso de Bandas en la Plaza de Toros.

A las cinco, elevación de globos y fantoches en el Albalcín y San José.

Cucañas en los mismos barrios.

A las diez de la noche, velada en San José y en el Albalcín.

Concurso de patios y fachadas.

Concurso de belleza.

Iluminación de las calles céntricas.

Concierto en el palacio de Carlos V por la Orquesta Sinfónica.

Miércoles 21

A las diez de la mañana, música en los Paseos.

Campeonato de Tennis.

A las cuatro de la tarde, Tiro de Pichón organizado por la Real Sociedad de Tiro de Pichón de Granada.

A las cinco de la tarde, Batalla de flores.

Concurso de Tiro Nacional.

A las diez de la noche, Concierto en el Palacio de Carlos V por la Orquesta Sinfónica.

Verbena en el Campo del Príncipe.

Concurso de belleza en este barrio.

Jueves 22

A las diez de la mañana, música en los Paseos.

Carreras ciclistas.

A las once, reparto de pan a los pobres.

A las seis, Procesión de la Octava.

A las nueve de la noche, iluminación en los Paseos y calles céntricas.

A las diez, Concierto en el Palacio de Carlos V. por la Orquesta Sinfónica.

Viernes 23

A las diez, inauguración del Sanatorio de la Aiguara.

Caravana de automóviles.

A las once música en los paseos.

A las cuatro Tirada de Pichón.

A las siete fiesta en el Generalife, conmemorando su reconquista.

A las nueve Verbena en la Pescadería.

Concurso de belleza.

Iluminación en las calles principales.

A las once Concierto en Carlos V por la Orquesta Sinfónica.

Sábado 24

A las diez de la mañana, música en los Paseos.

Fiesta infantil.

Colocación de la primera piedra al monumento erigido al Duque de San Pedro de Galatino.

A las cuatro de la tarde, Fiesta de Aviación en el Hipódromo.

Tiro de Pichón.

Fiesta infantil en la Plaza de Toros.

A las seis, té benéfico en el Alhambra Palace.

A las nueve iluminación en las calles.

A las diez verbena, de San Juan en el Palacio de Carlos V.

Domingo 25

A las diez de la mañana concierto popular en Carlos V.

A las cuatro de la tarde corrida de novillos-toros.

A las nueve, clausura de la Exposición de pintura y la agrícola, vinícola e industrial.

Castillo de fuegos artificiales.

Iluminación en los Paseos y calles.

Bailes en los chalets.

Retreta Militar.

DE ESPINARDO

Primera Comunión

El pasado jueves, festividad de la Ascensión, se celebró en la Parroquia de este pueblo, el solemne acto de recibir por primera vez el Pan de los Angeles, los niños y niñas de esta localidad, previa la oportuna y religiosa preparación.

Desde las primeras horas de la mañana, una banda de música animó con alegres pasos dobles las calles de esta localidad.

A las ocho del mencionado día, el templo estaba lleno de fieles, destacándose en la nave central los numerosos niños que vestidos con sus mejores galas, daban al templo un poético y bello aspecto.

El virtuoso Parroco de esta localidad, nuestro buen amigo don Mariano Aroca, celebró el santo Sacrificio.

Con palabra sencilla y llena de santa unción evangélica, ensalzó la importancia del solemne acto, exhortando a los niños a seguir por el camino de la virtud y el deber de todos, a conservar los sanos principios de la moral, y a cumplir con verdadera fidelidad los preceptos de la Santa Doctrina del Crucificado.

Las sinceras y sentidas frases, fueron escuchadas por todos con religioso respeto.

Por la tarde a las seis recorrió procesionalmente la carrera de costumbre una bonita imagen del Niño Jesús, adornada con profusión de flores. Todos los niños tomaron parte en ella.

Una banda de música cerraba a marcha.



Nuestra felicitación a los niños y niñas por el acto realizado, la que hacemos extensiva a sus respectivos padres.

Boda

Anteayer se celebró en la parroquia de este pueblo el enlace matrimonial de la bella y distinguida señorita Ascensión Albarracín Alemán, con nuestro querido amigo el ilustrado joven don Fernando Flores Gonzalez.

Actuaron de padrinos don Juan José Albarracín y doña Isabel Gonzalez, padres respectivos de los nuevos esposos.

Firmaron el acta como testigos don Antonio Alcaráz, don Juan Almarza y don Gabriel Rigal.

En representación del Juez actuó don Fulgencio Martínez.

Bendijo la unión el ilustrado sacerdote don José Lucas.

La novia lucía rico y elegante traje de Charmeuse blanco adornado con perlas y ricos encajes. Su frente lucía preciosa diadema de azahar y hermoso velo de encaje de Bruselas envolvía su elegante y fina figura, dándole a su belleza personal gran realce.

Terminado el religioso acto los numerosos invitados fueron a la hermosa fiesta que en la huerta poseen los padres de la nueva esposa, en donde fueron espléndidamente obsequiados.

No damos los nombres los asistentes por no incurrir en omisiones.

La feliz pareja recibió muchos y valiosos regalos, prueba de las grandes simpatías que las respectivas familias disfrutan.

A las muchas felicitaciones recibidas unánime nuestra, deseándoles que en su nuevo estado la felicidad les sea eterna; felicitación que hacemos extensiva a sus padres respectivos.

Corresponsal

Registro Civil

Movimiento de población durante las últimas 24 horas:

Juzgado de San Juan

Nacimientos, 9; defunciones, 4; matrimonios, 3.

Juzgado de la Catedral

Nacimientos, 2; defunciones, 5; matrimonios, 3.

Precios del mercado Precios del día 27 de Mayo

Table with market prices for various goods like Patatas, Tomates, Bajocas, etc.

Piernas Artificiales

sin cinturón y con ventiladores, con juego en la rodilla, en el pie y en los dedos.

Peso: 1 kilo y medio

Las usa el fabricante

Rogelio Beltrán

También se construyen aparatos para torceduras de piernas, encojimiento de tendones, flojedad y enfermedades de esta índole. Hormas para pies dificultosos. Colón 188 - Yecla (Murcia).

Academia de Comercio

dirigida por DON FEDERICO DIEZ PUCHE Cálculo Mercantil. Teneduría de Libros por Partida Doble e Idioma Francés.

JABONERIAS, 19.

Imp de EL TIEMPO

ingrese con grandes pérdidas. Los valores franceses habían bajado extraordinariamente, y el pánico era general.

—¡Qué bien lo hemos arreglado! ¿Eh, Jary?—decía Sheldon Bright aquella mañana a su complice en su despacho de Gracechurch Street. Todo ha salido a las mil maravillas; pero me cuesta caro. ¡Diez mil libras!

Algernón Jary lo explicó.

—La persona que envió el telegrama—dijo—es el corresponsal más serio de uno de los

periódicos de este país. Por eso no quiso enviar el telegrama falso por menos de diez mil libras. Yo le dije que luego podría alegrar en su descargo que había padecido una equivocación; pero de nada sirvieron mis argumentos. No quiso ni un céntimo menos. No obstante, me parece que para el negocio que vamos a hacer es barato el precio.

El millonario asintió.

—¡Eres un chico listo, Jary! Ahora lo que tenemos que hacer es esperar que se produzca el pánico y entonces comprar todos los valores franceses que salgan a la venta. Ahora que me acordó, Jary! ¿Has dado a mis Cliton el recado que te dije?

—No—dijo Algernón ruborizándose;—no lo he hecho. No podía ir cuando acababan de enterrar a su padre. Pero, aparte de eso, es una comisión que no me gusta. No me parece bien ir a decir que está usted prendado de ella y que lo mejor que puede hacer es aceptarlo, cuando al mismo tiempo yo la quiero con toda mi alma. ¡No puedo hacer eso! Si usted

quiere, se lo diré de un modo indirecto...

—¡Eso no!—dijo el millonario, rojo de cólera.—Te gusto o no el encargo, tienes que hacerlo en debida forma. ¡Nada de indirectas!

El hijo y heredero de sir Jary palideció. En aquel momento un empleado anunció a sir Jary. Entró el Barón, y Sheldon Bright le acogió con gran cordialidad y le llevó a una habitación interior, diciéndole que luego podría hablar con Algernon si quería.

—Agradezco a usted mucho que haya venido—le dijo una vez cerrada la puerta y corrido el portier hacia imposible que Algernon oyese la conversación aunque aplicase el oído a la cerradura.

—Para empezar—prosiguió Sheldon Bright dándole importancia,—tengo que hacerle una propiación de interés. ¿Tiene usted valores franceses? Si es así, hará bien usted en venderlos en seguida. Ya habrá usted leído en los periódicos la noticia de nuestra derrota por los franceses en Africa. Eso quiere decir que habrá naturalmente una guerra que co-

menzará en seguida. Entre tanto los valores franceses están bajando a toda prisa, y el que tenga un poco de sentido común debe venderlos a escape. Si Lady Constanza tiene alguno...

—Si que los tiene—dijo sir Jary muy preocupado.—Agradezco a usted mucho su aviso, y procederé de acuerdo con él. Usted me dispensará si...

—¡Un momento! Tenga usted la bondad, sir Jary—dijo el millonario deteniendo al banquero cuando estaba ya cerca de la puerta.—Tengo otra cosa que decir a usted, más importante que la cuestión del dinero.

El Barón se detuvo sorprendido.

Sheldon Bright se acercó a una caja de caudales que estaba junta a su mesa, la abrió y sacó una boleta de gamuza. Desatando los cordones que la cerraban, vació su contenido sobre la mesa. Había allí veintidós diamantes amarillos.

—¿Los conoce usted, sir Jary?

